



9/14
《魚島》

第4回高井神島 よつこじや祭り



A photograph showing a group of performers in traditional Japanese kimonos on a stage. One man in a patterned kimono is holding a large white object, possibly a ceremonial prop. The background features a banner with the text "高井神島ようこそ祭り" (Koide Shrine Island Welcome Festival). The audience is visible in the foreground, looking towards the stage.

9月14日、魚島地区高井神公民館において、「第4回高井神島ようこそ祭り」が開催され、地元住民や町内外約100人がマジック、上島各島に伝わる民話の語り、歌謡ショーを楽しみました。

島々の話題 ISLANDS' TOPICS

9 / 21
《弓削》

弓削商船 高等専門学校 卒業式・修了式



9月21日、弓削商船高等専門学校において、平成25年度商船学科卒業式及び専攻科（海上輸送システム工学専攻）修了式が行われました。純白の制服に身を包んだ商船学科卒業生37名と専攻科修了生1名が卒業証書及び修了証書を授与され、恒例の「ごきげんよう！」の声とともに制帽を投げ上げ、学生生活を過ごした学び舎から旅立ちました。

9/18
《生名》

平成25年度海光園敬老会

9月18日、海光園において入所者の
長寿をお祝いする敬老会が開催されました。
式典では、100歳を記念して3名の方

式典では、100歳を記念して3名の方にお祝い状と
記念品、88歳の米寿記念の方2名と75歳以上の方全員に記
念品の贈呈が行われました。

続いて、上島町文化協会生名支部新舞踊部による踊りが披露されました。毎年行われているこの催しは、入所者の方の楽しみの一つになつており、参加者すべての方が

皆様のご長寿をお祝い申し上げ、これからも健康でありますことをお祈りいたします。

町内各地区 敬老会



9月28日 生名地区



9月17日 魚島地区



9月28日 弓削地区



9月21日 岩城地区

弓削高等学校・弓削中学校・

弓削・生名・岩城・魚島地区 運動会

9月8日弓削高等学校、14日魚島地区、16日弓削中学校、岩城地区、22日弓削地区、生名地区において、それぞれ秋季大運動会が開催されました。白熱した様々な演技や競技を披露し、楽しい一日を過ごしていました。



お詫びと訂正

■ 10月号の広報において次のとおり誤りがありましたので、お詫びして訂正します。
P18 「上島の文芸」 生名短歌会の池本滝子さんの歌
誤 笹竹に結いし願の一つ成る六年振りに愈えし麦の声
正 笹竹に結いし願の一つ成る六年振りに愈えし友の声

上島4島花の島構想事業 ～コスモスの植栽を行いました（生名地区）～

9月12日に生名地区の草花であるコスモスの植栽を行いました。網建緑地帯にて実施したコスモスの植栽には各地区長さん、各種団体の方々が参加してくださいました。ありがとうございました。

今回、植栽を行ったコスモスは秋の終わりに見頃を迎える予定です。背丈の揃ったコスモスが満開の花を咲かせてくれることを期待しています。お近くを通られましたら、少し足を止めコスモスの成長をご覧ください。

